



## Une super équipe en planche à voile !!!

publié le 13/04/2022

Le collège de l'Atlantique peut être très fier de son équipe de planche à voile, composée de Jules Rouquette (Jeune Officiel car trop bien classé au niveau national pour participer à cette compétition), Mahé Givernaud, Loris Fargier, Clément Poisson et Maëlie Ernenwein.

Mercredi 13 avril, au championnat d'académie UNSS à Saint-Georges de Didonne, ils se sont classés 4èmes au général, derrière les lycées de Saint-Exupéry La Rochelle, Merleau-Ponty Rochefort et l'équipe 1 de la section sportive du collège Les Salières de Saint-Martin de Ré.

Ils ont donc réussi à réaliser des meilleures manches que l'équipe établissement de Saint-Martin de Ré, et ont même réalisé l'exploit de se classer devant l'équipe 2 de la section sportive du même collège.

Ils terminent donc 1ers dans leur catégorie (championnat établissement collège) et se qualifient pour le championnat de France UNSS, qui sera organisé également à Saint-Georges de Didonne, du dimanche 22 au mercredi 25 mai 2022.

Bravo à toute l'équipe et bonne chance pour la suite car vous pouvez vraiment espérer réaliser une très bonne performance

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.